

*Ich werde die wiedersehen,
die ich auf Erden geliebt habe,
und jene erwarten,
die mich lieben.*

Antoine de Saint-Exupéry

Winterthur, im September 2016

DANKSAGUNG

Ich bin tief berührt von den vielen Umarmungen, den lieben Worten des Mitgeföhls und Trostes, als Zeichen der Anteilnahme zum Hinschied von meinem Mann

Stefan Sailer-Rüeger

28. Dezember 1945 bis 28. August 2016

Von ganzem Herzen danke ich allen, die ihn in schweren Zeiten begleitet haben und allen, die ihm in Erinnerung verbunden sind.

Herzlichen Dank für die schönen Blumen, Kränze und die grosszügigen Spenden.

Mein herzlicher Dank geht auch an die Ärzte Dr. med. A. Rösli, Dr. med. P. Stuber und PD Dr. P. Samaras (USZ) für die fürsorgliche Betreuung.

Ebenso danke ich dem Team vom Zentrum für Palliativ-Care am KSW sowie dem Palliativ-Team des Seniorenzentrums Wiesengrund in Winterthur.

Herrn Pfarrer A. Fabian danke ich herzlich für die einföhlsamen, tröstenden Worte und dem Haydn-Trio für die musikalische Umrahmung der Abschiedsfeier.

Adieu Stefan

Trudy Sailer-Rüeger
Die Trauerfamilien